



Wir wollen einen sanften Umweltschutz, der die Belange von Mensch und Natur in Einklang bringt.

Immer dann, wenn es schon beinahe zu spät ist, erinnert man sich an den Umweltschutz. Dabei ist eine intakte Umwelt für uns alle lebenswichtig.

Die Politik muss daher bei allen Dingen, die den Naturhaushalt berühren, zwischen den unterschiedlichen Interessen abwägen. Als Beispiel kann hier die Gestaltung neuer Baugebiete angeführt werden.

Mit uns gemeinsam die Zukunft gestalten



Wir möchten einen schönen Ortskern für Lütetsburg

Das Verkehrsaufkommen und die Fahrgeschwindigkeit auf unserer Hauptstraße sind immer noch zu hoch.

Außerdem ist es dringend notwendig, dass die Radwege an der Lütetsburger Landstraße erneuert werden.



Lütetsburg braucht eine starke



Mit uns gemeinsam die Zukunft gestalten



Lütetsburg braucht eine starke





Ihre SPD-Kandidaten für den Gemeinderat Lütetsburg



Alfons Köcklar
Disponent
An der gelben Schule 25



**Anneliese
Poppinga-de Vries**
Einzelhandelskauffrau
Bedhusweg 7a



Katja van Hoorn
Hausfrau
An der gelben Schule 36



Rainer de Vries
Offsetdrucker
Bedhusweg 7a



Ihre Lütetsburger SPD Kandidaten für den Samtgemeinderat Hage



Listenplatz 13

Alfons Köcklar
Disponent
An der gelben Schule 25



Listenplatz 23

**Anneliese
Poppinga-de Vries**
Einzelhandelskauffrau
Bedhusweg 7a

**Mit uns gemeinsam
die Zukunft gestalten**



Gemeinsam für eine bessere Zukunft

**Beständigkeit und Verlässlichkeit
sind die wesentlichen Maßstäbe,
die wir unserer Gemeindepolitik
auferlegen.**

Die Flächen für die Windkraftnutzung
sind durch den Flächennutzungsplan
der Samtgemeinde auf der Grundlage
von Gutachten eingeschränkt.
Als Mindestabstand zur Bebauung sind
1.000 m vorgeschrieben.
Die Gemeinde gibt außerdem vor,
dass die Anlagenhöhe auf 100 m
begrenzt wird.

Wir wollen die Lütetsburger Feuerwehr
und Lütetsburger Vereine weiterhin als
Bestandteil im gesellschaftlichen Leben
verankert wissen.
Feuerwehr und Vereine leisten neben
ihren Hauptaufgaben wertvolle Arbeit
im sozialen Bereich. Sie fördern das
Zusammengehörigkeitsgefühl ihrer
Mitglieder und bieten der Jugend
vielschichtige Möglichkeiten sich
zu engagieren und einzubringen.

Die Unterstützung in dieser Arbeit
ist für uns besonders wichtig.